

あしたか ニュース

No. 201 / 2015年
11月

編集発行  愛鷹地区コミュニティ推進委員会
TEL・FAX 966-5301 (愛鷹地区センター)



『小錦リレー』で力走 ～愛鷹地区体育大会～
片岡三男さん撮影

目次

- あしたか地域情報…………… P 2
- 愛鷹太鼓保存会を訪ねて…………… P 3
ご存知でしたか？鳥獣保護員
- 活躍する若鷹たち…………… P 4～5
- ご長寿万歳！敬老会…………… P 6
茶の手もみ体験教室
グリーンカーテンコンテスト結果発表！
掲示板
- きずな…………… P 7
- 第56回愛鷹地区体育大会…………… P 8
第58回愛鷹地区バレーボール大会



「のこった、のこった！」青野子どもすもう大会 (8月29日)

あしたか 地域情報

「輪になって踊ろう」 東原ニュータウン

朝から蝉が鳴く中、八月一日(出)第40回夏祭りが行われました。昭和四十七年に町ができた直後から始まり、手作り感たっぷりのお祭りです。



お神輿ワッショイ!!

酒樽に飾りをつけた子ども神輿が町内を練り歩き、元気な声に誘われ皆さんがお賽銭を入れてくれます。その後、子ども会の宝探し、ゲーム、メダカすくいと続き、夕方からは模擬店が始まります。メニューは焼きそば、かき氷、生ビールなどの種類と豊富です。中学生も売り子、放送と手伝いをし、みんなで盛り上げます。



ああ、逃げちゃった〜

今年「家族そろって全員集合!」輪になって踊ろう」のテーマを掲げ、童心にかえってフオークタン



輪になって踊ろう

スに盆踊り。この日のために踊りの練習も行いました。その後はピョン大会で盛り上がり、恒例の若者による迫力ある和太鼓でクライマックスを迎えました。そして最後はお待ちかねの抽選会。当選番号が読み上げられる度に「喜一憂」の声が聞かれました。

神社もなく歴史も浅い町ですが、この日はやはり遠く離れている子どもも孫が戻ってきて、町内みんなが輪になってワイワイ過ごすことができるのもこの祭りのおかげです。

東原ニュータウンがふるさとになるように、この祭りは続けていきたいものです。(町村)

赤坂サロン

「赤坂サロン」はモノづくり・ヨガ・地域の皆さんの大正琴演奏会など、毎月活動している。

活動計画は、福祉委員・民生委員・ボランティアの皆さんの協力のもと参加者の笑顔を励みに、定期的に出来るものを中心に予定を組み、時には新しいものにも挑戦している。

毎回、会の初めには唱歌や童謡を歌い、帰りにはボランティアさんの育てた花の苗をもらって帰るといふ楽しみもあり、初めて参加した方にも「楽しかった、来てよかった」と好評だ。

今年度は、サロン活動を町内の皆さんにもっと知ってもらおうと



手提げバッグづくりに熱心に取り組む参加者

赤坂

「赤坂夏祭り」に初出店した。日頃の活動の中から、紙バンドのかごや手提げバッグ、折り紙の箱、豆のストラップ、アルミ缶の風車などを展示・販売し、サロン活動の詳細を紹介した掲示物により、さらに関心が深まったようだ。



アルミ缶風車

手提げバッグ



豆のストラップ



夏祭りでの出店風景

「赤坂サロン」が毎月行われるようになって二年。スタッフの皆さんも、楽しみの輪がもつともっと広がっていくよう、あれこれ話し合っ取り組むことに、やりがいを感じているようだ。「アカサカワールド」というホームページでも自治会員に活動を紹介、閲覧してもらっている。

「参加される方々の笑顔に触れるたびに、続けてよかったと感じています」という言葉が印象的だった。(橋本)

ご存知でしたか？

《鳥獣保護員》 野生鳥獣を守って

愛鷹山のふもと、この愛鷹地区は豊かな自然環境に恵まれ、多くの野生鳥獣が生息しています。このよつな生き物を捕獲したり、飼育するのは法律で禁止されていて、違反した場合には罰則があります。(一定の条件下、狩猟者登録を受けた者や、都道府県知事が許可した場合を除く)

中でも野鳥は、庭先の木々で翼を休めたり、美しいさえずりを聞かせてくれたりと、親しみ易く身近な存在のため、愛玩用に飼育されることが後を絶ちません。しかし、鳥インフルエンザの蔓延に関わることもあり、すべての野鳥は捕獲や飼育が禁止され、保護されています。

《愛鷹太鼓保存会》を訪ねて

地域のイベントやお祭りでお馴染みの「愛鷹太鼓」。正式な名称は「愛鷹太鼓保存会」といいます。「郷土に何か残せるものを…」という主旨で、昭和六十二年に発足。現在大人17名、子ども13名の会員がいます。

八月二十九日、同会員の渥美博さん(エンゼル西椎路)に稽古場を案内していただき、「沼津市芸術祭」の準備や「鷹根祭」へ向けての指導にと、多忙な保存会の一日を

を追ってみました。昼間は、鷹根祭で演奏する愛中の生徒たちに、バチの持ち方から始まり、右手、左手で叩く音のバランス等、基本から教えていました。



鷹根祭へ向けて

夕方六時からメンバーによるいつもの練習が始まりました。子ども部では、必要以



息の合った子ども達の練習

上のコミュニケーションはせずとも、呼吸の合った練習をしていることにおどろかされました。「和」の演奏一実に見事でした。その後、大人の部の練習がスタート。

大小様々な太鼓から繰り出される音の洪水、複雑に絡み合うリズム、迫力あるパフォーマンスはまさに圧巻でした。

芸術祭での成功を祈りつつ、その場を後にしました。(佐藤俊)



熱のこもった大人の練習

**鳥獣パトロール中
許可なく捕るのは
やめましょう!**

静岡県鳥獣保護員

野生のトリとケモノのことなら
なんでもお気軽にご相談ください。

《鳥獣保護員》の役割は、禁猟区の見回り、猟銃使用許可証の携帯確認、違反者の取り締まり、違法飼育鳥獣の保護及び解放、設置された違法な罠の撤去など多岐に渡っています。

その他に、病気や怪我をした生き物を預かり、治癒の後に自然に

戻す活動も行っています。カラスに襲われて傷ついたフクロウを保護しました。回復を見てから放鳥したのですが治療のためとはいえ、一時的にせよ人間に触れた野生の生き物が、自然界に溶け込むことが出来るのか、一抹の不安を覚えますが、やはり自然の中で自由に暮らすのがいちばんの幸せ。遅しく生き抜くことを願います。

尚、手負いの鳥獣は気が荒くなっていますから危険です。可哀そうだからと手を差し伸べて、怪我をしてしまう場合もありますので、



保護したフクロウ

絶対に触らないで下さい。発見した時には、沼津市役所又は最寄りの警察機関に連絡をお願いします。

《鳥獣保護員》は、市の推薦により都道府県知事から委嘱され、沼津市全般の広範囲を受け持っています。(植松)

中体連

今年も、六月六日(土)の陸上競技部の東部大会を皮切りに、各種目で熱戦が繰り広げられました。三年生にとっては、苦楽を共にした仲間との最後の大会。どの部も最後まで諦めずに力を発揮し、感動のある大会になりました。

★県大会出場

★サッカー
市内大会 準優勝

★ソフトテニス男子

杉野天哉さん

鈴木裕太さん ペア

市内大会 6位

★柔道

赤堀太一さん

沼津駿東伊豆大会 5位

県大会 一回戦進出

寺尾友李さん

県大会 5位

★陸上競技

杉本裕香さん

四種競技/走り高跳び

東部大会 5位/7位

増田亜里沙さん

走り幅跳び

東部大会 6位

小林拓馬さん

400m走

東部大会 13位

☆吹奏楽部



東部大会 金賞

若鷹たち



～愛鷹中の部活動紹介～

(平成27年度)

軟式野球部・ソフトボール部・
サッカー部・バレーボール部(男女)・
ソフトテニス部(男女)・卓球部(男女)・
バスケットボール部(男女)・陸上競技部・
吹奏楽部・創作部・
総合部 *学校の部活動にない競技(水泳・柔道・剣道など)や他団体(クラブチーム等)に所属している人が加入しています。

北木君 全国大会で力泳! おめでとう! 第3位(50m自由形)



★水泳 北木義仁さん

- 50m自由形 東部大会 優勝(大会新)
県大会 優勝(県中学新)
全国大会 3位
- 100m自由形 東部大会 優勝(大会新)
県大会 優勝(県中学新)
東海大会 優勝(大会新)
全国大会 4位

※2015紀の国わかやま国体にも出場しました。

愛鷹地区が、元気でさわやかな
あいさつの発信地になれるよう
がんばります。



がんばっています!

あいさつ運動

愛鷹中では、毎朝校門で生徒会、生活委員やあいさつボランティアの生徒があいさつ運動を行っています。

このほど、愛鷹教育振興会より「あいさつ運動実施中」の青いのぼり旗を寄贈していただきました。

のぼり旗を手に、七月二十三日(休)には、愛鷹小学校前で児童会と生徒会が合同であいさつ運動を行い、清々しいあいさつが響きわたりました。

ポスター展
グランプリ

鷹根祭

活躍する



2年
石橋菜那さん



平成27年度第32回鷹根祭 合唱コンクール

創作部制作 大看板



文化の部

九月十九日(出)

オープニングは、有志22名による勇壮な愛鷹太鼓の演奏でスタート。



愛鷹太鼓保存会の方々にご指導を受けて完成させました

創作部制作の大看板の披露ポスター展のグランプリの発表に続き、文化の部のメインイベントである合唱コンクールが始まります。どのクラスも、夏休み前からイメージを膨らませ、練習を重ねてきました。

一年生は、元気で初々しく、二年生は、美しいハーモニーで、三年生は、難しい曲を表現豊かに歌い上げました。午後は、笠原奈緒美さん(三年)のわたしの主張「ライ

バル」、佐藤聖さん(三年)の英語弁論「What makes my ideal "Walko"」の発表、吹奏



楽部による東部大会金賞受賞曲「桜華幻想」やJポップ等の演奏に、有志の先生方や生徒のパフォーマンスも加わり、大いに盛り上がりました。

最後に合唱コンクールの結果発表！どのクラスからも、「最優秀賞を取りたい」という祈るような想いが伝わってきました。

素晴らしい合唱を聞かせてくれたすべてのクラスに拍手を送りたいと思います。

(加藤)

- ♪最優秀賞♪
- 一年D組「星座」
- 二年C組「ヒカリ」
- 三年B組「花をさがす少女」

体育の部

九月二十六日(出)

前日から降り続いた雨も生徒達の熱意・応援団の気迫に押され、体育祭が始まると同時に止みました。



あいにくのグラウンド状態の中、徒競走では仲の良い同級生も今日だけはライバルになり「負けないぞ!!」と火花を散らし頑張っていました。

学年対抗リレーでは、クラス一丸となつての応援と、先生方の大きな声援で走者も力強い走りを見せてくれました。我が子の走りに思わず大声が出てしまう親御さん!その場にいる誰もが力の入るリレーでした。

学年種目では、一年生は卜



ルネード・二年生はムカデ競走・三年生は足並み。クラスのみんなの声援、息の揃った掛け声、生徒達の笑顔は楽しさを伝えてくれました。物取合戦では、大きな声と精一杯の力で自分の陣地にたくさん物を運んでいました。傷だらけになりながらも、必死に相手チームと競り合って奪い取る姿は、とても迫力がありました。いよいよ紅白対抗リレーです。全校生徒が勝利に向かって走者を応援!それに応えようと一生懸命に走る姿に感動しました。

(石川)



ご長寿 万歳!

今年も、愛鷹地区の七十五歳以上の方々をお招きし、敬老会が催されました。会場のニューウエルサンピア沼津体育館には二七五名の方が集まり、各方面からの祝福を受けたり地元富士通ジャズ・オーケストラの演奏を楽しんだりと、和やかなひとときを過ごされました。

敬老会 九月十三日(日)



写真は、今年米寿を迎えられたつばきヶ丘の駿東ヨシミさん。敬老者を代表して栗原市長からお祝いの品と花束を贈られました。

今年、愛鷹地区の七十五歳以上の方は一六一名。そのうち百歳以上の方は十一名、最高齢は百五歳になられた東原の小澤さんです。また、白寿(九十九歳)は四名、米寿(八十八歳)は五十二名もいらっしゃいます。
愛鷹のこれまでを担ってきた皆さまに感謝いたします。(小野)

茶の手もみ体験教室 九月八日(火)

愛鷹小の三年生一九名は「沼津茶手揉保存会」の指導で、手もみ体験、茶の入れ方教室、ビデオでの学習の三グループに分かれてお茶のことを学習しました。

手もみ教室では「ほいろ」の上で蒸した茶葉を広げ、もんだりほぐしたりしながら水分を飛ばす作業に挑戦しました。



最初のグループは、蒸した茶葉が熱いので我慢してもみ、「集めて、細くして、パラパラ」と合言葉を言いながら手を動かしていました。

二番目のグループは、茶葉が程よい温かさになり、余裕をもって高いところからパラパラ落として乾かしました。

三番目のグループの頃はぬるくなり、少しべたべたした茶葉をパラパラにしました。おいしいお茶の入れ方も教わりました。茶葉を急須に入れる、湯を茶碗に入れる、湯冷まし器に入れるから急須に移す、時間を置いて茶碗にお茶を注ぎ込む、一人一人が担当して自分たちが入れたお茶を試飲し、「おいしい」と言っていました。



ビデオでの学習は製茶の全ての工程を見ることができました。質問時には保存会の方がていねいに答えていました。

手もみ茶と機械もみ茶では手もみ茶の方がおいしいことや健康にいいことなどもわかりました。

全ての学習が終わる頃にはお茶も出来上がり、お土産に一人一袋ずつ頂き、喜んでいました。(浅田)

グリーンカーテン コンテスト 結果発表!

応募総数63件の中から選ばれた入賞者の方々です。

- ※最優秀賞 小林義男さん(ニュータウン)
- ※優秀賞 勝亦克江さん(小屋敷)
- ※努力賞 石橋周太郎さん(鳥谷)
- ※連合自治会長賞 伊藤仁子さん(ニュータウン)
- ※エコ推進部長賞 小野とみ江さん(目黒身)

おめでとう FIVE★

(佐藤陽)

掲 示 板

【ふれあい夢コンサート】
十二月五日(日) 午後1時

愛鷹地区センター大会議室

【夢倶楽部セブリアンコンサート】
クリスマスパーティー
十二月十九日(土) 午後1時

愛鷹地区センター旧館

き ず な

第35号

2015年(平成27年)
11月1日 発行

愛鷹地区
健やか会だより

『出会う楽しみ・ふれあう楽しさ・分かち合う喜び』



キャンプファイヤー

今年も愛鷹地区センターで一年生から六年生まで合計92名で一泊二日のワイワイキャンプが行われました。
10班に分かれアントを張り、夕食のカレーライスを作りました。初めて包丁を持つ子もスタッフに見守られながら野菜を切ったり、ご飯を炊いたり、班のみんなで協力して作りました。
美味しいカレーライスでお腹いっぱいになった後は、キャンプファイヤーです。燃え上がる炎の周りで歌やゲームを楽しみ、その後もきもだめし、お話の会、星を見る会、なぞなぞクイズなどで盛り上がりました。

2日目の朝は6時起床。眠い目をこすりながら集合し、ラジオ体操で体を動かした後は朝食です。
パン作り教室の先生方を中心にいろいろな種類の焼き立てパンにサラダやデザートまでたくさん準備してもらいました。子ども達と一緒にスタンプもおいしくいただきました。
食後には、男子は紙飛行機づくり、女子は健やか会倉庫の外壁にペンキでお絵かき。昆虫についての勉強会や手作りアートの抽選会をし、閉会式を迎えました。
元気いっぱいでケンカもありましたが、テレビやゲームの代わりに自然や仲間とふれ



ラジオ体操



あい、貴重な体験になったのではないかと思います。天候にも恵まれ、事故も無く、ワイワイキャンプを終えることができました。二日間を支えて下さったみなさん、本当にありがとうございました。



気持ち良く晴れ上がった秋空の下、競技に応援にと参加者が思い思いに楽しんだ一日となりました。

今大会では大勢の中学生が協力してくれました。選手の誘導や記録・集計、今回新しく加わった2つの種目も含め、競技を説明するためのデモンストレーションでは一生懸命に見本を演じたりと、積極的に取り組む姿勢は見ていて微笑ましいものでした。

参加された皆さん、大会運営に携わった各役員の方達、お疲れさまでした。

(牧野)



《体育大会結果》

ブロック総合一位		Cブロック	
二位	Dブロック	二位	Dブロック
三位	Bブロック	三位	Bブロック
小中リレー		人生航路	
男子	女子	男子	女子
一位	Dブロック	一位	ニュータウン
二位	Aブロック	二位	西椎路
三位	Eブロック	三位	赤坂
一位	Cブロック	一位	東原
二位	Gブロック	二位	ニュータウン
三位	Aブロック	三位	青野

第58回愛鷹地区バレーボール大会 9月6日(日)

(優勝)	(準優勝)	(第3位)
〈男子A〉 青野	中尾	久保
〈男子B〉 中尾	芝原町・つばきヶ丘	赤坂
〈女子〉 西椎路	ニュータウン・目黒身	松見台・つばきヶ丘



平成二十七年十一月号
あしたかニュース
編集委員

石井いづみ (編集委員長)

小野よし子 (副委員長)

江本 文子 ()

牧野しのぶ ()

久保田光子 ()

田嶋 孝雄 ()

【二班編集委員】

佐藤 俊明 (エンゼル)

石川 貴子 (小屋敷台)

植松恵三九 (中東)

橋本 繁 (赤坂)

浅沼利加子 (西椎路)

町村 忠芳 (ニュータウン)

佐藤 陽子 (エゴ推進)

加藤 美穂 (中学校PTA)

【きずな編集委員】

稲 寿子 (健やか会)

編集後記

「コワイのは・・・雨」でした。いつになく雨が多かった今秋。行事のほとんどが天候に左右される状況にハラハラ。しかし幸いにも好天に恵まれ、皆さんの躍動する姿を写真や記事でお伝えできたと思います。

(佐藤俊)